

28.3.92

IDEAL, SABADO, 28 MARZO 1992

## MOTRIL

# Todo a punto para la aprobación de los Estatutos de la Mancomunidad de Municipios de la Costa

El 10 de abril se elegirá el presidente de la gestora de la Mancomunidad

GERARDO PEREZ

MOTRIL

Los ayuntamientos de Motril, Almuñécar, Molvízar, Gualchos-Castell, Itrabo, Vélez de Benaudalla, Jete, Lentegí, Polopos-La Mamola y los Guájares, son en principio los que han aprobado en la sesión plenaria correspondiente, la intención de pertenecer a la Mancomunidad de Municipios de la Costa Tropical de Granada. Por su parte, Salobreña, aprobará esta decisión en el Pleno que se va a celebrar en la villa el próximo lunes. Otros núcleos de la Contraviesa, como Albuñol, no está incluido, aunque su alcalde parece ser que ha estado interesado en formar parte de ella.

La reunión definitiva va a tener lugar en Vélez de Benaudalla, el próximo día 10 de abril en la Casa de la Cultura, a partir de las ocho de la tarde.

El orden del día de la reunión ya ha sido enviado a los distintos representantes de los Ayuntamientos, y será el siguiente:

Elección de la mesa que dirija los debates, estudio de borrador de los estatutos elaborados por la Comisión de Estudio, así como las posibles propuestas de enmienda; aprobación inicial del proyecto de estatutos; creación de la Comisión Gestora y elección de su presidente; información de los trámites a realizar por la Comisión Gestora y por parte de cada Ayuntamiento.

### Consejo Comarcal de Turismo

El Consejo Comarcal de Turismo de la Costa desea funcionar de forma independiente de la Diputación Provincial. El ente va a tomar cuerpo propio para lanzar sus campañas y efectuar su presencia en ferias y promocionales turísticos de manera que no exista la actual dependencia de la institución provincial. La idea es la de contar con canales propios de gestión a nivel comarcal, creados en torno a lo que en breve plazo se configurará como mancomunidad de municipios de la Costa.

Por su parte, el responsable del área de Turismo en la Diputación

granadina, el diputado Manuel Pérez Cobos, ha manifestado que desde su punto de vista e incluso desde el del Patronato Provincial de Turismo la idea de la Costa se ve como positiva, aunque es necesario continuar conectados a los canales provinciales de promoción turística donde también está contemplada la Costa, y que sería un error grave desperdiciar estas oportunidades.

Más adelante, el señor Pérez Cobos hizo referencia a la confección de tres folletos sobre la imagen general de la provincia y guías profesionales que se están llevando a cabo en la actualidad.

X